

GO.WEB.ID

Polsek Takokak Gelar Dialog dan KRYD untuk Cegah Kejahatan C3

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 8, 2024 - 01:08



Polres Cianjur polda jabar - Di bawah komando Polres Cianjur Polda Jabar, Polsek Takokak menggelar kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan Dialogis untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin langsung acara Senin, 8 Juli 2024, di bawah bimbingan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si.

Tujuan dari kegiatan KRYD dan Dialogis ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan mencegah tindak kejahatan C3. Petugas kepolisian berinteraksi dengan masyarakat melalui pendekatan dialogis dan mengajarkan mereka cara mencegah kejahatan dan mengatasi situasi yang mencurigakan.

Menurut Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, ia meminta masyarakat untuk secara teratur melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib .

Pernyataan dari Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya: "KRYD dan Dialogis hari ini bertujuan untuk mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar." Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat mencegah pelanggaran C3 dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua orang.

Kapolres Cianjur, AkBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa mereka berterima kasih atas upaya Polsek Takokak dalam menyelenggarakan kegiatan KRYD dan Dialogis ini. Ini merupakan tindakan konkret untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga kamtibmas.

Kegiatan KRYD dan Dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang potensi kejahatan C3, sehingga wilayah hukum Polsek Takokak aman dari gangguan keamanan.